

WARTA

MILITER

Wujud Kepedulian, Babinsa Koramil 07/Susukan dan Tim MMR Berikan Santunan Korban Kebakaran

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTAMILITER.COM

Feb 25, 2022 - 17:23



Foto Giat: Babinsa Koramil 07.0714/Susukan Serka Dadang Angkat Kayu Material Sebagai Bahan Untuk Renovasi Rumah Jumeri Yang Terkena Musibah Kebakaran Beberapa Hari Lalu

SEMARANG- Pasca kebakaran Rumah Jumeri (70) Warga dusun Gentan RT 03/ RW.01 desa Gentan, kecamatan Susukan, kabupaten Semarang. Pada hari Rabu, (16/02/2022) lalu. Babinsa Gentan Koramil 07/Susukan Serka Dadang

bersama Sertu Agung Bakti Sosial dan Pemberian Santunan. Pada hari Jum'at, (25/02/2022).

Bersama Team Merbabu Merapi Rescue (MMR) yang diketuai Harnowo Notoprojo yang didampingi oleh Sekcam Susukan Riyadi, Kepala desa Gentan serta Kepala dusun Gentan, Babinsa mengangkat material kayu yang nantinya digunakan untuk rehab Rumah Jumeri.



Bantuan yang diserahkan berupa Beras, Telur, Minyak Goreng, Mie Instan, dan keperluan lainnya, juga tali asih Dana Santunan. Bantuan untuk Korban musibah kebakaran merupakan sebagai wujud kepedulian Babinsa bersama team MMR.

Menurut pengakuan Jumeri, pada pukul 21.00 WIB, dirinya bersama Anggota keluarganya saat itu sudah tertidur. Pada pukul 01.30 WIB dini hari, Putri Jumeri yang berusia 15 tahun terbangun dan melihat televisi yang ada di kamar meledak dan terbakar. Kemudian teriak minta tolong sehingga Anggota keluarga yang lain terbangun.

"Saat mendengar ada teriakan kebakaran, saya dan Istri langsung berusaha memadamkan api dengan menggunakan air dan alat seadanya, tetapi karena dekat dengan kayu dan kasur sehingga api malah semakin membesar", ucapnya.

Jumeri kemudia keluar rumah dan teriak minta tolong. Warga sekitar datang membantu memadamkan dengan alat seadanya serta menghubungi Pemadam Kebakaran.

8 Unit Mobil Pemadam Kebakaran berusaha keras untuk memadamkan api agar tidak semakin meluas dan membakar rumah warga lainnya, sekitar pukul 02.30 ini hari akhirnya api dapat dipadamkan.

Dalam kebakaran tersebut, beruntung tidak ada korban jiwa, kerugian akibat kebakaran tersebut diperkirakan kurang lebih Rp.50.000.000,-

Ditambahkan oleh Serka Dadang sekiranya bantuan ini tidak dilihat berapa jumlah yang diserahkan, akan tetapi sebagai bentuk kepedulian kami.

“Berharap, mudah-mudahan apa yang kami sumbangkan kepada saudara kita yang mengalami musibah kebakaran sedikit banyaknya dapat mengurangi beban. Dalam waktu dekat Anggota Koramil bersama Polsek akan membersihkan puing bangunan yang terbakar juga dibantu warga,” tutupnya.

Editor :Yudha/Pendim0714